

📕 1月 16 日に避難訓練を行いました。

今年は、阪神淡路大震災から23年目でした。その 日のことを忘れないように1日前の1月16日に避難 訓練を実施しました。今回は、3つのことを想定しま した。1つは、掃除時間からの避難でした。いつどこ で、地震が起こるか分からないので、周りの人の指示 を聞きながら、逃げる訓練をしました。次に、子ども が一人取り残されているという設定で、先生方に探し に行ってもらいました。4人の先生が手分けをして探

してくださいました。 最後に、津波が予想され るので、より高い場所に 逃げる訓練でした。旧本 城中のパソコン室横まで、 避難しました。60名が 避難するのに、4分40 秒かかりました。



「いのちの森作り」植樹祭と椅子作り

1月21日に本城権代(ごんだい)の森で、植樹祭 がありました。本城小から先生方・児童の家族総勢1

2名で参加しました。始めに くぬぎの木を植樹しました。 次に椅子作りをしました。そ して、昼食でした。山の中で、 自然を満喫できて大変楽しい 時間でした。



そば打ち体験 1月26日

3年生が川北製麺さんの ご指導の下、そば打ち体験 をしました。そば粉を練っ て、切って、ゆがきました。 その後、かまぼこ・ねぎ・ 天かすを添えて、出来上が



り。みんな大喜びで、そばを食べていました。

火育(ひいく) 1月26日

5、6年生がくしまガス青年部主催の火育を体験し ました。火育という言葉は、あまり馴染みがないかも しれません。これは、火の大切さを知る学習です。始 めに火の歴史についてアニメーションを見ました。大 昔、山火事があり、動物たちが焼死したそうです。し かし、それを食べてみると美味しくて、そこから、動 物を焼いて食べるという生活が始まったそうです。次 に、生活上の火の役立ちについて知りました。そして、

火起こし体験でした。始めに マッチの使い方を教えてもら いました。そして、木と縄を 使って、火起こしをしました。 なかなか点かない子どももい



ましたが、最後は全員点火できました。きっと、将来、 マッチが無い災害の場面でも今日の体験を思い出し て、火を起こしてくれるのではないでしょうか。

上篠原保育園との交流会

1月16日に上篠原保育園との交流会がありまし た。1・2年生12名が保育園児22名と活動しまし た。始めにおにごっごをしました。保育園児もなかな

か逃げ足が速かったです。 その後、たこあげをしま した。前半は、無風状態 でした、たこあげの時に 風が吹き始めました。絶 好のタイミングでした。 全員のたこが空高く上が っていました。



■ 本城っ子たちの頑張り!

★1月5日 くしま学カルタ大会

本城小代表として、福田健人さん・中野桃華さんが 出場しました。相手は、2人とも串間中生徒でしたが、 激しいカードの取り合いの末に数枚差で負けてしまい ました。本当にあと一歩でした。そして、頂点に立っ たのが、本城小卒業生である串間中2年田中乃衣さん でした。大変名誉なことでした。





★1月14日 串間市青少年の声を聞く会

別宮愛さんが将来の夢を発表しました。愛さんの夢 は薬剤師になることです。そして、もう1つ、本城地

区に薬局と造ることでし た。大変素晴らしい内容 で、新聞でも愛さんの夢 について、取り上げられ ました。本城地区の全員



が愛さんの夢の実現を待っています。

2月・3月の主な行事予定

2月 2日(金) ナイトレンジャー 8日(木) バースデー給食 9日(金) 漢字能力検定 15日(木) 本城っ子ふれあい集会 16日(金) 参観日 食育講演会 (野田恭子先生) 給食試食会 20日(火) 都井岬見学(5年生)

23日(金) 新入児保護者説明会

3月 2日 (金) お別れ遠足(鬼塚いちご園) ナイトレンジャー

> 6日(火) バースデー給食 8・13・15日 ふれあい給食

23日(金) 卒業式 26日(月) 修了式